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ATA DA CENTÉSIMA NONAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 
CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA UNIVERSIDADE 2 
ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e 3 
dezenove, ás quatorze horas, reuniram-se os membros da Congregação da Faculdade 4 
de Educação Física, no Auditório Professor João Batista Andreotti Gomes Tojal, sob a 5 
presidência do Senhor Diretor, Professor Doutor Orival Andries Junior, com o 6 
comparecimento dos seguintes conselheiros: Coordenador do Programa de Pós-7 
Graduação - Professor Doutor Edivaldo Góis Junior; Coordenadora de Graduação – 8 
Professora Doutora Paula Teixeira Fernandes; Coordenadora de Extensão – Professora 9 
Doutora Karine Jacon Sarro, substituindo a Professora Doutora Maria Luiza Tanure Alves 10 
(licença maternidade); Coordenadora de Biblioteca – Professora Doutora Olívia Cristina 11 
Ferreira Ribeiro; Chefe do Departamento de Ciências do Esporte – Professora Doutora 12 
Laurita Marconi Schiavon; Chefe do Departamento de Estudos da Atividade Física 13 
Adaptada – Professor Doutor Marco Carlos Uchida, substituindo o Professor Doutor 14 
Bruno Rodrigues (licença médica); Chefe do Departamento de Educação Física e 15 
Humanidades - Professora Doutora Elaine Prodócimo; Representantes Docentes - 16 
Categoria MS-6: Professores Doutores Antônio Carlos de Mores e Edison Duarte; 17 
Representantes Discentes – Pós-Graduação: Acadêmica Maísa Ferreira; Graduação: 18 
Acadêmicos Samuel Ribeiro dos Santos Neto e Pedro Antunes Conde Lima; 19 
Representantes Técnico-Administrativos: Senhor Warley Wilton Vianna Pinto e Senhora 20 
Valéria Bonganha. Convidado: Senhor Emerson Teodorico Lopes. Ausências 21 
Justificadas: Professora Doutora Carmem Lúcia Soares e Professor Doutor Marco 22 
Antonio Coelho Bortoleto – Representantes Docentes da Categoria MS-5. Havendo 23 
quórum, o Senhor Diretor iniciou a reunião informando as ausências justificadas. 24 
Aproveitou para desejar boas vindas aos novos integrantes da Congregação e agradeceu 25 
aos que estavam encerrando suas participações. Explicou que a nova representação da 26 
Congregação foi aprovada “ad referendum” pelo Senhor Reitor e será homologada na 27 
próxima reunião do CONSU. Em seguida, submeteu à apreciação a ATA DA 190ª 28 
REUNIÃO ORDINÁRIA (12/12/2018). O Prof. Antônio Carlos de Moraes questionou se 29 
haveria número de aprovações suficientes para aprovação da Ata, considerando a nova 30 
composição dos membros da Congregação. Após discussão, o Senhor Emerson 31 
Teodorico Lopes esclareceu que apenas as representações foram mudadas, e que a 32 
Ata é disponibilizada para conhecimento de todos e há abertura para esclarecimentos se 33 
houver alguma colocação. A Professora Paula Teixeira Fernandes acrescentou 34 
dizendo que todos os membros poderiam votar e que não precisariam, necessariamente, 35 
absterem do voto. Terminada a discussão, o ITEM I – ATA DA 190ª REUNIÃO 36 
ORDINÁRIA (12/12/2018) foi colocada em votação - APROVADA. Dando sequência, o 37 
Senhor Diretor informou que a ordem da Pauta seria alterada, deixando o item II – 38 
Expediente para o final. Após, os assuntos do ITEM III - ORDEM DO DIA foram 39 
colocados em juízo: ITEM A - Homologação do resultado final do concurso para obtenção 40 
do Título de Livre Docente Área Esporte e Treinamento, na disciplina EF632 – Estudos 41 
Psicológicos do Esporte e na Área Educação Física e Sociedade, na disciplina EF414 – 42 
Fundamentos da Psicologia e Educação Física, tendo sido aprovada a Candidata 43 
Professora Doutora Paula Teixeira Fernandes; ITEM B - Proposta de estágio de Pós-44 
Doutoramento da Professora Doutora Ana Elvira Wuo, junto ao Programa de Pós-45 
Graduação da FEF, sob a supervisão do Professor Doutor Marco Antonio Coelho 46 
Bortoleto, no período de 01/03/2019 a 29/02/2020; ITEM C - Proposta de Acordo 47 
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Acadêmico Internacional entre a Unicamp e a Escola Nacional de Circo de Montreal: 1 
Educação Física, Linguagem e Currículo, tendo como executor, o Prof. Dr. Marco Antonio 2 
Coelho Bortoleto - DEFH/FEF; ITEM D - Proposta de Termo Aditivo nº 01 ao Acordo 3 
Acadêmico Internacional entre a Unicamp e a Escola Nacional de Circo de Montreal: 4 
Educação Física, Linguagem e Currículo, tendo como executor, o Prof. Dr. Marco Antonio 5 
Coelho Bortoleto - DEFH/FEF. Período de 2019-2023; ITEM E - Proposta de 6 
Recertificação Administrativa da FEF e ITEM F - Área de Concentração – Composição da 7 
Comissão de Pós-Graduação para o período de 11/03/2019 a 10/03/2021. O Senhor 8 
Diretor abriu as inscrições para destaques, tendo sido destacados os itens A, B, C, D e 9 
E. O ITEM F, não tendo destaque, foi colocado em apreciação - APROVADO. Dando 10 
sequência aos itens destacados, o Prof. Antônio Carlos de Moraes fez as seguintes 11 
observações: ITEM A - Na lista dos membros do parecer final do concurso, constou o 12 
nome da Professora Helena Coutinho, porém a mesma não havia participado da banca; 13 
ITEM B - No documento de pós-doutoramento, constou a palavra “orientar”, sendo o 14 
correto “supervisionar”; ITENS C e D - Houve erro de digitação no sobrenome do Sr. 15 
Diretor, sendo o correto “Andries” (sem acento) e, finalmente, o ITEM E – No Quadro II 16 
da Proposta de Recertificação, faltou o preenchimento do campo “alocação” de um dos 17 
servidores. Sendo feitas as devidas retificações nos itens apontados, o Senhor Diretor 18 
colocou em votação os itens A, B, C, D e E: APROVADOS. Em seguida, abriu para as 19 
inscrições do ITEM II – EXPEDIENTE, tendo sido inscritos a Professora Paula Teixeira 20 
Fernandes, Elaine Prodócimo, Olívia Cristina Ferreira Ribeiro, Professor Marco Carlos 21 
Uchida e a mesa. Iniciando, a Professora Paula Teixeira Fernandes informou que a 22 
Graduação teve praticamente 100% de confirmação das matrículas: dos 46 matriculados 23 
para o período diurno, 46 foram confirmados e, dos 49 matriculados para o período 24 
noturno, 49 foram confirmados. Agradeceu a presença dos professores e funcionários 25 
nas aulas inaugurais do dia anterior, e que na aula inaugural seguinte teriam as 26 
participações dos ex-alunos Maísa e Jonas Freire, falando sobre a parte acadêmica e o 27 
esporte adaptado respectivamente. Comunicou sobre o evento “Colloquium — Formação 28 
na Educação Física” no dia 25/04/2019, na UNESP/ Rio Claro - evento que a FEF 29 
disponibilizará ônibus para que os interessados possam participar. Comunicou também 30 
sobre a Avaliação de Curso pela DAC, que será realizado no dia 21/05/2019, lembrando 31 
que nenhuma aula deverá ser ministrada neste dia. A Professora Elaine Prodócimo, 32 
representante da FEF nas reuniões do Conselho de Representantes (CR) da Adunicamp, 33 
informou os seguintes eventos: i) Debate sobre a reforma da previdência, dia 18/03/2019, 34 
ás 19hs, na Adunicamp; ii) A Adunicamp entrará em contato com as unidades para 35 
agendar reunião, entre março e abril, para discussão da Data Base 2019; iii) Dia 36 
08/03/2019 manifestação nacional em combate a violência contra a mulher e feminicídio, 37 
em Campinas – Praça do Rosário, com parceria da Adunicamp. Informou também sobre 38 
o evento “A Reforma da Previdência e a Realidade do Trabalho Docente”, organizado 39 
pela Secretaria do CBCE - dia 11/04/2019, ás 19hs, programado para acontecer na FEF, 40 
com a presença dos Professores José Dari Krein, do Instituto de Economia e Evaldo 41 
Pioli, da Faculdade de Educação. O Senhor Diretor solicitou que o evento seja 42 
encaminhado por escrito para que o comunicado seja oficializado. Na sequência, a 43 
Professora Olívia Cristina Ferreira Ribeiro iniciou agradecendo o apoio e participação 44 
da FEF e seus funcionários, bem como dos alunos como monitores e estagiários no 45 
“Programa Farra nas Férias 2019”, realizado no período de 08 a 31/01/2019. Registra 46 
que o Programa deste ano foi muito atípico, pois das 50 crianças inscritas, nem na última 47 
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semana que é a mais concorrida, não tiveram esse número de crianças presentes. Que 1 
os pais não justificaram as ausências das crianças mesmo sendo solicitado no edital e 2 
ficha de inscrição. Disse ainda que, diante deste contexto, terão que reavaliar se o 3 
programa deve continuar dessa forma ou não. O Professor Marco Carlos Uchida 4 
comunicou que quatro alunos da graduação do noturno irão participar, entre março e 5 
abril, como árbitros no Campeonato Brasileiro de Halterofilismo Paraolímpico. Os alunos 6 
foram aprovados em um curso pelo Comitê Paraolímpico Brasileiro com certificação 7 
internacional. O Senhor Diretor agradeceu e solicitou que a informação seja 8 
encaminhada por escrito para que o comunicado seja oficializado. A seguir, a mesa 9 
parabenizou e agradeceu aos Professores Ademir De Marco e Heloísa Helena Baldy dos 10 
Reis que recentemente se aposentaram, disse que logo seriam chamados e 11 
homenageados em reunião da Congregação. Também destacou e parabenizou o 12 
emprenho dos organizadores e a grandiosidade dos eventos realizados na FEF, o “5º 13 
Seminário Internacional de Circo - Inovação e Criatividade” - coordenado pelo Professor 14 
Marco Antonio Coelho Bortoleto e o “Farra nas Férias 2019” - coordenado pela 15 
Professora Olívia Cristina Ferreira Ribeiro. Aproveitou ainda para parabenizar e desejar 16 
boas realizações à Professora Claudia Regina Cavaglieri que recentemente assumiu a 17 
Diretoria Executiva de Administração junto a Reitoria. Informou que no dia 21/11/2019 foi 18 
instaurada a portaria que trata da Normativa do Uso dos Espaços Físicos da FEF e 19 
definiu a composição da comissão, tendo a presidência da Professora Maria Luiza 20 
Tanure Alves - representando a Extensão, Professora Paula Teixeira Fernandes - 21 
representando a Graduação, Professor Edivaldo Góis Junior - representando a Pós-22 
Graduação, Professor Renato Barroso da Silva - representando o LABFEF, 23 
representação do CAEF e Sras. Mariângela Cristina Padovani Bartier e Giovana Verginia 24 
de Souza - representando os Servidores Técnicos Administrativos. Esclareceu que houve 25 
algumas reuniões e que a minuta dos trabalhos foi entregue a toda comissão. Disse 26 
ainda que a proposta da Normativa do Uso dos Espaços Físicos da FEF, bem como a da 27 
Normativa de Afastamentos, Licença Prêmio e Licença Sabática dos docentes da FEF 28 
encontram-se nos departamentos e logo serão disponibilizadas para uma discussão mais 29 
ampla na Universidade. Nada mais havendo a tratar o Senhor Diretor dá por encerrada 30 
a reunião, a qual eu, Renata Cristina Cardoso Ribeiro, lavrei a presente ata. 31 
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